

28. Juni 2011

Nr. 773

28.6.11

An den
Stadtrat der Stadt Landshut
Rathaus

Dringlichkeitsantrag

Im nächsten Verwaltungssenat - oder einem anderen zuständigen Senat - werden umgehend Mittel für die Anlegung des im Liegenschaftssenat beschlossenen Standplatzes für Landfahrer bereitgestellt.

Die Planung des Standplatzes wird umgehend begonnen.

Der veröffentlichte Ausblick der Verwaltung, den Liegenschaftsbeschluss „frühestens in einem Jahr“ umzusetzen, wurde in der Bevölkerung mit Unverständnis aufgenommen.

Insbesondere auch deswegen, weil die derzeitige Standfläche dem Schäferhundeverein entzogen wurde.

Das Pachtverhältnis für die neue Fläche in Berggrub ist zum Oktober beendet.

Damit könnte noch in diesem Jahr für geordnete und zumutbare Zustände beim Besuch der Landfahrer gesorgt werden.



Rudolf Schnur

gez.

Helmut Radlmeier

gez.

Prof. Dr. Thomas Küffner